
Empresa

Numulae cierra su ampliación de capital: llega sólo a 2,6 millones

Durante el periodo de suscripción preferente apenas se ha suscrito un 25% del importe que aspiraba captar la socimi, que era de diez millones de euros.

Roger Arnau
11 mar 2019 - 04:57



Numulae es propietario del centro comercial asturiano Parque Asturias.

Numulae no convence a los accionistas en su ampliación. La socimi, especializada en retail, ha cerrado el periodo de suscripción preferente con sólo 2,6 millones de euros suscritos, **sólo un 25% de lo que el grupo aspiraba a captar**, que ascendía a diez millones de euros.

Según comunicó al Mercado Alternativo Bursátil (MAB) el pasado viernes, fecha en que finalizaba el periodo de asignación adicional, **durante el plazo de suscripción preferente se han suscrito 1,43 millones de acciones**, lo que supone un importe efectivo de 2,57 millones de euros.

Además, la empresa precisa que **no se han cursado solicitudes para suscribir acciones durante el periodo de asignación adicional**. A partir del viernes próximo, es decir, el quinto día hábil siguiente al de la finalización del segundo plazo, se podría iniciar un periodo de asignación discrecional para ofrecer las nuevas acciones no suscritas a accionistas y terceros inversores.

Numulae aprobó la ampliación de capital en enero y esperaba captar diez millones de euros

La socimi aprobó esta ampliación en junta extraordinaria el pasado diciembre. La empresa emitió 5,2 millones de nuevas acciones ordinarias, a un tipo de emisión de 1,91 euros por título. De ser totalmente suscritas, el importe efectivo total de la ampliación ascendería a diez millones de euros.

Numulae tocó la campana del MAB en 2017 con una cartera compuesta por 35 activos, todos ellos adquiridos en 2016 a la sociedad Andromeda Campan Propiedad y situados en Córdoba. Su accionista mayoritario es La Fe Compañía Previsora de Seguros, que controla el 42,47% del capital.

Según las últimas cuentas depositadas en el MAB, **la compañía facturó 1,03 millones de euros en el primer semestre de 2018**, frente a los cerca de dos millones de euros del mismo periodo del año anterior. El resultado de explotación se situó en 382.877 euros y el neto, en 308.522 euros, un 42% menos que en el primer semestre de 2017.

La socimi espera cerrar el ejercicio 2018 con una facturación de 2,8 millones de euros tras la compra de Parque Astur

A cierre del periodo, la empresa operaba con más de sesenta activos, la mayoría locales comerciales, además de kioskos y terrazas. Entre sus últimas operaciones se encuentra la adquisición del centro comercial Parque Astur, en Avilés, cuyos ingresos comenzaron a contabilizarse a partir del segundo semestre.

Para la segunda mitad del año, la compañía anticipaba unos ingresos de 1,01 millones de euros, por lo que **esperaba concluir el año con una facturación de 2,8 millones de euros** y un beneficio de 709.700 millones de euros.